

## Personil Polsek Jatisari Patroli KRYD, Wujudkan Kamtibmas Aman dan Kondusif Jelang Natal dan Tahun Baru

KARAWANG - KARAWANG.OPINIPUBLIK.ID

Dec 25, 2024 - 22:37



**Polres Karawang** - Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman dan kondusif menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru, personil patroli Polsek Jatisari Polres Karawang melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di berbagai titik strategis, Rabu (24/12/2024). Patroli ini untuk memastikan kenyamanan dan keselamatan selama

masa libur akhir tahun.

Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan. "Kami fokus pada pencegahan tindak kejahatan seperti pencurian, perkelahian, hingga potensi konflik sosial. Kami ingin masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan rasa aman," ujar Kopol Bambang Sumitro.

Patroli KRYD dilakukan dengan menyisir kawasan perumahan, pusat perbelanjaan, rumah ibadah, SPBU, Perbankan hingga jalan raya yang rawan kecelakaan lalu lintas. Personil kepolisian juga melakukan dialog dengan warga untuk menyerap aspirasi sekaligus memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga ketertiban bersama.

Selain itu, Kapolsek Jatisari juga menghimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kebakaran akibat penggunaan listrik yang berlebihan, terutama di musim perayaan ini. "Kami bekerja sama dengan pemadam kebakaran setempat untuk memastikan respon cepat apabila terjadi keadaan darurat," tambahnya.

Kopol H Bambang Sumitro juga mengungkapkan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan suasana kondusif. Ia meminta masyarakat untuk segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwenang. Silahkan hubungi Polsek Jatisari atau hot line 110. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Dengan kerja sama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman," tegasnya.

Dengan adanya patroli intensif ini, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru di wilayah Kec. Jatisari berlangsung dengan lancar tanpa adanya gangguan berarti. Polsek Jatisari Polres Karawang berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas keamanan demi kenyamanan seluruh masyarakat.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain